

ACTUELLES SUR DE NOUVELLES INITIATIVES QUI POURRAIENT ÊTRE DÉVELOPPÉES POUR RENDRE LE VIETNAM MOINS INTRAITABLE SUR LA QUESTION DU CAMBODGE.

LE CANADA, POUR LA TROISIÈME ANNÉE, APPUIERA VOTRE DEMANDE D'AIDE AU GOUVERNEMENT DE COALITION DU KAMPUCHEA DÉMOCRATIQUE. NOUS FOURNIRONS, AU TITRE DE L'AIDE AU DÉVELOPPEMENT, UNE SUBVENTION DE 40 000 \$ AUX ÉLÉMENTS NON COMMUNISTES DU GOUVERNEMENT DE COALITION.

NOUS SOMMES VIVEMENT CONSCIENTS QUE CE CONFLIT A CAUSÉ DE GRANDES SOUFFRANCES AUX POPULATIONS VIVANT LE LONG DE LA FRONTIÈRE ENTRE LA THAÏLANDE ET LE CAMBODGE. J'AI VISITÉ LA RÉGION IL Y A UN AN, ET J'AI ÉTÉ IMPRESSIONNÉ PAR LEUR COURAGE, LEUR DÉTERMINATION ET LEUR ESPOIR. LE CANADA A FOURNI PLUS DE 32 MILLIONS \$ POUR APPUYER DE FAÇON SENSIBLE LES POPULATIONS CIVILES CAMBODGIENNE ET THAÏ DANS LA RÉGION FRONTALIÈRE. CET APPUI SERA MAINTENU. NOUS CONTINUERONS ÉGALEMENT À ACCEPTER NOTRE PART DE RÉFUGIÉS DE LA RÉGION, DONT NOMBRE ONT CHERCHÉ UN PREMIER REFUGE DANS DES PAYS DE L'ASEAN.

LE CANADA RENOUVELLE SON ENGAGEMENT DE NE PAS FOURNIR D'AIDE AU DÉVELOPPEMENT AU VIETNAM TANT QUE CE PAYS CONTINUERA D'AGRESSER LE CAMBODGE. SI LE VIETNAM DEVAIT RETIRER SES TROUPES DU CAMBODGE ET MONTRER DES SIGNES QU'IL